

Lundi 6 janvier 2024

La Ville de Rouen participe au défi Veganuary

Le Veganuary est une campagne internationale qui encourage à essayer une alimentation vegan pendant le mois de janvier. Pour sa première participation, la Ville de Rouen propose une exposition, en lien avec l'association L214, au centre Jean-Textcier, deux visites de la cuisine centrale et un menu spécial dans ses cantines. Une action qui s'inscrit dans la continuité de son plan « Bien-être animal ».



Pour Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Maire de Rouen et Président de la Métropole Rouen Normandie, Jean-Michel BEREGOVOY, Adjoint au Maire en charge notamment de la Ville résiliente et de la Transition Énergétique, Elizabeth LABAYE, Adjointe au Maire en charge des Ecoles et de la petite enfance, Annie BOULON-FAHMY, Conseillère municipale déléguée à l'Accueil et aux activités périscolaires et à la petite enfance, et Yves SORET, Président du SIREST : « Soutenir le développement d'une alimentation éthique et durable est l'un des axes de notre plan « Bien-Être animal ». Consciente que la végétalisation de l'alimentation est l'une des clefs pour diminuer notre impact, notamment carbone, la Ville de Rouen participe à cette édition pour favoriser la transition alimentaire vers plus de végétal. ».

Les missions du Veganuary (contraction de « vegan » et de « january », janvier le mois des bonnes résolutions) :

- . Donner envie à toute personne de tester l'alimentation végétale, en rendant l'expérience de découverte positive et ludique ;
- . Mettre en lumière les bénéfices d'une alimentation plus respectueuse des animaux, de l'environnement et de la santé ;
- . Encourager les différents acteurs agroalimentaires et de la restauration à augmenter la gamme, la disponibilité, l'accessibilité et la visibilité de l'offre végétale en France.

Pour la 5^{ème} édition, **L214**, association nationale - *relai en France de cette manifestation, qui a commencé en Angleterre depuis plusieurs années* - met en avant la transformation en cours du paysage alimentaire en France : une offre végétale qui s'intensifie dans les grandes surfaces mais également dans les restaurants.



L'association propose ainsi 25 recettes vegan à destination du grand public, des idées de menus faciles à réaliser, des astuces pratiques et des conseils nutritionnels pour découvrir la cuisine végétale et une exposition « **Un animal, des animaux** » au centre Jean-Textcier jusque fin janvier.

En complément, la Ville organise deux visites de la cuisine centrale les 15 et 22 janvier à 9H15 et proposera le 16 janvier un plat vegan dans toutes les écoles rouennaises.



ROUEN.FR

Cabinet du Maire
Contact presse
presse@rouen.fr
02 35 08 86 53